

山間部教育の現状観察

ふ設
り備
に充
心実

名大院生の留学生ら

ボジア人留学生の女性は「理科室をはじめとする各教室は教材がよく整備されている。自

名古屋大学の大学院で教育学を専攻する院生が8日、阿智村の清内路小学校を視察に訪れ、山間部教育の現状を見聞きした。

主に発展途上国の教育を研究テーマにして、多様な教育現場を訪れる学生たちが、日本する取り組みの一環。阿智村には200

おり、中国とカンボジアの留学生を含む10人が、村の紹介で渉内路小を観察した。

たほか、校長・教務主任との懇談から、教職員の努力や児童の取り組みを学んだ。

ルエンサの影響で直接的な触れ合いは中止に。教室の外から授業の様子や各教室の設備を見学し、給食を味わ



授業を見学する名大の院生（滑内路小で）

国とは違つ」と、特に設備の充実ぶりに興味を示した。

コンピューター室のパソコンや周辺機器を見た中国人留学生は、「都市と山村、児童数に關係なく機材が充実していることに驚いた。中国の友人に写真を見せたら絶対にびっくりする」と話していました。

午後は住民ガイドの案内で地区内を歩いて回りながら、溝内路の暮らしに触れ、3軒の農家民宿で一夜を過ごした。

一層交通安全意識の高揚を図ろうと実施。横断歩行トレーナーによ
り、安全な横断方法を確認した。参加者らは「自分の認識よりも車



夜光反射材の効果を学ぶ参加者

孤立対策 など明記 飯田市がマニアル策定

下久堅、三穂、山本地
区の計48集落の孤立が

飯田市は8日、これ一雪を7回観測してい
画には雪害対策が記載一定。

定。

発令し、災害警戒本部

に応じ県消防防災ヘリ

では風水害などにおる職員防災マニュアルでは、近年では2001年1月27日に観測史上1位となる56㌢の積雪を準用してきた雪害を記録したため、市は、より的確な対応をうため「雪害対応マニュアル」を策定し、雪害対策本部を設置して、年間で1回以上実施してい

策定した雪害対応マニュアルによると、24時間降雪の深さが30センチに達すると天気警報を

を設置する。大規模な雪害が発生または発生するおそれがあるときには、金融圏（約5000

コーターによる救援物資輸送や孤立住民の救出要請などの具体的な対応を明記している。

展示紹介も 文化祭盛況に

